La pastora Terri Copeland Pearsons ministró durante el mensaje de la ofrenda...

Mantente muy alerta y no dejes que las cosas espirituales se te escapen.

Estamos viendo una repetición. En los años '60 y '70 había un énfasis con la Palabra de Fe en la provisión. Ahora han pasado más de 50 años y eso ha vuelto a ocurrir. Necesitas mantener tu fe por cosas naturales a medida que te das cuenta con la madurez y la sabiduría en que caminamos de que las cosas naturales no son nuestro único enfoque. De hecho, es la expresión más baja de lo que se puede creer, ya que las cosas naturales son básicas; y el Señor ya ha prometido que Él se encargará de nuestra provisión diaria [básica].

Filipenses 4:19

Mi Dios = el supremo, la fuente de la vida.

Es la vida como Dios la define, y no como nosotros la definimos.

Él lo hará = no lo retiene.

Suministro = provisión interminable, flujo interminable y abastecimiento abundante.

Todo lo que se necesita a todos los niveles. Él satisface todas mis necesidades, ya que están destinadas de acuerdo a Sus riquezas, basadas en lo que Él tiene, y nunca en lo que nosotros tenemos.

Tampoco dependen nunca de las circunstancias en las que te has encontrado, sino que se basan en Sus riquezas, que se encuentran en Su gloria.

Gloria = cargada, pesada, expresando el valor de una persona. La grandeza de la capacidad de lograr algo.

Dios no solo da prosperidad; Él se da a sí mismo en Su gloria, que es Él mismo manifestándose en la totalidad de Su presencia.

Salmo 8:9 Dios nos rodeó con su gloria.

Hebreos 1:18 la expresión completa de la gloria de Dios

Colosenses 1:27 Dios quiso dar a conocer las riquezas de su gloria en nosotros.

La esperanza de toda la gloria ya ha sido depositada en nuestro hombre espiritual.

La esperanza de gloria pasa de ser una sustancia espiritual a una sustancia natural.

Hebreos 11:1 La fe es la certeza de la esperanza que tenemos de su gloria. La fe trae a la realidad natural lo que estamos esperando espiritualmente, mientras la fe lo saca de nuestro espíritu.

El pastor George ministró...

Rey bueno o rey malo: es nuestra decisión

Oración y Confesión para la cabina de votación

Padre, en el Nombre de Jesús, vengo ante Ti hoy en este lugar santo. Te agradezco por el honor y el privilegio de votar en estas elecciones. Declaro que los Estados Unidos de América son una nación piadosa y justa. Ruego por cada persona en la boleta electoral que conozca a Jesús como su Salvador y Señor personal.

Emito mi voto por los líderes que mejor representarán el estándar de la Palabra de Dios.

Emito mi voto en nombre de las generaciones futuras.

Emito mi voto en nombre de mis hijos, nietos y bisnietos.

Emito mi voto en nombre de los niños que aún no han nacido, los que aún están en el vientre materno. No serán abortados, sino que vivirán sus vidas y cumplirán Tu voluntad.

Yo soy un diezmador, y el diablo no puede robar mi voto. El devorador es reprendido. Creo que mi voto es incorrupto. Llegará sano y salvo a su destino. ¡Libero mi fe hoy de que Jesús es el Señor de los Estados Unidos de América!

Para obtener más información, consulta emic.org/vote

Las elecciones presidenciales de Estados Unidos se celebrarán en ocho días, el martes 5 de noviembre de 2024.

- Treinta y tres de los 100 escaños en el Senado, más dos elecciones especiales están en la boleta electoral.
- Actualmente, los republicanos tienen un margen muy estrecho.
- Los 435 escaños de la Cámara de Representantes están en la boleta electoral.
- Actualmente, los demócratas tienen una ventaja de 51-49.
- Once puestos de gobernador, así como numerosos cargos y proposiciones estatales y locales aparecen en la boleta electoral.
- Diez estados tienen iniciativas sobre el aborto.

Nuestras voces deben ser oídas orando, ayunando, votando y manteniéndonos firmes en la fe por líderes ungidos, justos y temerosos de Dios. Tenemos la llave para determinar nuestros líderes.

Veamos cómo Dios ve el buen y el mal liderazgo.

Los criterios de David para el liderazgo

2 Samuel 23:1-4; (NKJV)

"Estas son las últimas palabras de David: "Dijo David hijo de Isaí, dijo el hombre a quien Dios levantó, el ungido del Dios de Jacob, el dulce salmista de Israel: "El Espíritu del SEÑOR ha hablado por medio de mí, y su palabra ha estado en mi lengua. El Dios de Israel ha dicho; me ha hablado la Roca de Israel: 'El que gobierna a los hombres con justicia, el que gobierna con el temor de Dios es como la luz matutina cuando sale el sol en un amanecer sin nubes; es como el resplandor tras la lluvia que hace germinar la hierba de la tierra".

Vv. 3-4 (NVI)

"El Dios de Israel habló, la Roca de Israel me dijo: "Cuando uno gobierna a los hombres con justicia, cuando gobierna con el temor de Dios, es como la luz de la mañana al amanecer en una mañana sin nubes, como el resplandor después de la lluvia que trae la hierba de la tierra".

Vv. 3-4 (MSG)

"El Dios de Israel me habló, la Montaña Peñal de Israel dijo: "Quien gobierna con justicia y bien, quien gobierna con el temor de Dios, es como la primera luz del día sin una nube en el cielo, como la hierba verde que cubre la tierra, brillando bajo la lluvia fresca".

Los criterios de liderazgo de David requieren que un líder gobierne de manera recta y justa en el temor de Dios.

Un buen liderazgo es tan refrescante como la primera luz sin nubes al amanecer y la hierba verde y reluciente después de una lluvia fresca.

Reyes buenos y reyes malos

Proverbios 29:2; (AMPC)

"Cuando los justos [intransigentemente] están en autoridad, el pueblo se regocija; pero cuando el malvado gobierna, el pueblo gime y gime".

Malvado significa retorcido y malvado. La persona malvada está motivada por el beneficio personal.

Pedro hablando con los ancianos. 1 Pedro 5:1-3

El pastor George compartió basándose en esta escritura; Él tiene autoridad para orar sobre la congregación y compartió que lo hace por nosotros todos los días.

¿Qué tipo de huella estoy dejando en la vida de otras personas como líder, padre, pastor, esposo, etc.?

Las personas que lideran nuestra nación hacen una gran diferencia en los resultados que hay en ella. Encontramos algunos reyes buenos y muchos reyes malos en 1^{ra} y 2^{da} de Reyes.

- El reino fue dividido después del gobierno de Salomón.
- De los 19 reyes de Israel, ninguno fue bueno.
- De los 20 reyes de Judá, solo unos pocos fueron buenos.
- Solo Ezequías y Josías fueron buenos durante todo su reinado.

Los criterios de los malos reyes

1 Reyes 16:25-26; (NTV)

"Pero Omri hizo lo malo a los ojos del Señor, incluso más que cualquiera de los reyes anteriores a él. Siguió el ejemplo de Jeroboam hijo de Nabat en todos los pecados que había cometido y que había llevado a Israel a cometer. El pueblo provocó la ira de Jehová, Dios de Israel, con sus ídolos inútiles".

Las cosas locas woke son hacer lo que es malo a los ojos del Señor.

1 Reyes 16:30-33; (NTV)

"Pero Acab hijo de Omrihizo lo malo ante los ojos de Jehová, incluso más que cualquiera de los reyes anteriores a él. Y como si no fuera suficiente seguir el ejemplo pecaminoso de Jeroboam, se casó con Jezabel, la hija del rey Etbaal de los sidonios, y comenzó a inclinarse en adoración a Baal. Primero, Acab construyó un templo y un altar para Baal en Samaria. Luego colocó un poste de Asera. Hizo más para provocar la ira de Jehová, Dios de Israel, que cualquiera de los otros reyes de Israel antes de él".



Un "poste de Asera" en la Biblia se refiere a un poste o árbol sagrado erigido como símbolo de adoración a la diosa cananea Asera, a menudo asociada con la fertilidad y considerada la consorte del dios Baal (la imagen es una concepción de cómo era un poste de Asera).

Los criterios del mal liderazgo:

Hacen lo malo ante los ojos del Señor y provocan la ira del Señor.

El mal incita:

- ✓ Aborto
- ✓ Matrimonio entre personas del mismo sexo
- √ Fronteras abiertas, dejando entrar a las personas sin restricciones
- ✓ Múltiples géneros
- ✓ Quitar la patria potestad

- √ Varones biológicos compitiendo en deportes femeninos
- ✓ Personas usando el baño del sexo opuesto

El criterio de los buenos reyes

2 Reyes 18:1-5; (NTV)

"Ezequías, hijo de Acaz, comenzó a gobernar Judá durante el tercer año del reinado de Oseas en Israel. Tenía veinticinco años cuando subió al trono y reinó en Jerusalén veintinueve años. Su madre se llamaba Abías, [a] hija de Zacarías. Ezequías hizo lo que era agradable a los ojos del Señor, igual que su antepasado David. 4 Él quitó los santuarios paganos, destrozó las columnas sagradas y derribó los postes dedicados a la diosa Asera. Hizo pedazos la serpiente de bronce que Moisés había hecho, porque la gente de Israel seguía ofreciéndole sacrificios. La serpiente de bronce se llamaba Nehustán. Ezequías confiaba en el Señor, Dios de Israel. No hubo nadie como él entre todos los reyes de Judá, ni antes ni después de él".

2 Reyes 22:1-2; (NTV)

"Josías tenía ocho años cuando subió al trono y reinó en Jerusalén treinta y un años. Su madre se llamaba Jedida y era hija de Adaía, de Boscat. Él hizo lo que era agradable a los ojos del Señor y siguió el ejemplo de su antepasado David; no se apartó de lo que era correcto".

Hechos 13:22

"... He encontrado a David, hijo de Isaí, hombre conforme a mi corazón, que hará toda mi voluntad".

Los criterios de un buen liderazgo:

Hacen lo que es agradable a los ojos del Señor, temen al Señor y solo buscan hacer Su voluntad.

Dios está buscando personas que escojan la justicia.

Los Estados Unidos de América en la actualidad

Éxodo 18:21; (NKJV)

"Y escogerás de todo el pueblo **a hombres capaces, temerosos de Dios, hombres de verdad, que aborrezcan la avaricia.**"

(AMPC) "Además, escogerás de todo el pueblo a hombres capaces, hombres de verdad temerosos de Dios que aborrecen la ganancia injusta."

(MSG) "Y luego tienes que estar atento a los hombres competentes, hombres que temen a Dios, hombres íntegros, hombres que son incorruptibles."

La integridad viene de Dios, independientemente de si son creyentes o no.

- Ya no estamos sujetos al gobierno de reyes autoproclamados.
- La declaración de independencia se escribió porque los Padres Fundadores estaban hartos del reinado tiránico del rey George.
- Los ciudadanos estadounidenses tienen derecho a votar por nuestros funcionarios. Este es el derecho a contratar y despedir cuando sembramos nuestra semilla en una votación.
- Los Padres Fundadores usaron Éxodo 18:21 como fundamento para los funcionarios electos.

Debemos tener funcionarios electos que sigan los criterios bíblicos para el liderazao.

- Líderes que hacen lo que es agradable a los ojos del Señor.
- Líderes que temen al Señor.
- Líderes que buscan hacer Su voluntad.
- Líderes que son incorruptibles y caminen en integridad.

Recuerden las últimas palabras del rey David:

<mark>"El que gobierna a los hombres debe ser justo, gobernando en el temor de</mark> Dios".

Hechos 2:15-18.

Esto es... el comienzo de lo que fue dicho por el profeta Joel.

Ejemplos para la próxima generación

Los que tengan 11 años votarán en las elecciones presidenciales de 2032 (dentro de 8 años)

Los que tengan 12 y 13 años votarán en las elecciones intermedias de 2030 (dentro de 6 años)

Los que tengan 14 y 15 años votarán en las elecciones presidenciales de 2028 (dentro de 4 años)

Los que tengan 16 y 17 años votarán en las elecciones intermedias de 2026. (Dentro de 2 años)

Aquellos que tienen 18 y 19 años VOTARÁN en ESTA Elección Presidencial.